



### Comentario / Carlos Marín (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Me llamó la atención canijo Joaquín (López Dóriga), fíjate que el título que le dio a su columna en privado de Milenio, la nota la da al final, la nota es un notonón lo que la maestra **Ifigenia Martínez** tenía preparado para decir, seguramente antes de que la nueva Presidenta protestara y pronunciara su mensaje y ahí hace un llamado a algo que, por supuesto que es muy necesario; la exhorta a que entable un diálogo con las distintas fuerzas políticas y para mí eso lo traduzco con la palabra ‘armonía’, conciliación, negociación, arreglo’ para dejar la confrontación que dejó sembrada con odios, con injurias y con absurdos López Obrador, pues sería un signo de conciliación no solo entre los grupos políticos de la oposición sino de conciliación social, porque la sociedad quedó dividida en negro y blanco por López Obrador”.

